

Diciembre 26 de 2021

Lanza CEE revista de cultura política: Punto Dorsal

Con el objetivo de difundir la cultura política y la participación ciudadana, la Comisión Estatal Electoral Nuevo León lanzó la revista digital Punto Dorsal, este 26 de diciembre, en el marco del 25 aniversario de su autonomía, la cual está disponible en la dirección: www.puntodorsal.mx.

Punto Dorsal es una publicación semestral, editada por la CEE, abierta al diálogo y la reflexión que busca promover la política como una construcción de todas aquellas personas que conforman una comunidad; así como ser una herramienta para que la sociedad conozca más sobre diversos temas relacionados con la democracia mexicana.

Cada edición de la revista presentará contenidos generales de cultura política-democrática, pero también desarrollará contenidos en torno a un tema destacado, que en este primer número es el de los medios de comunicación y su papel en nuestra sociedad.

Bajo el título “De la prensa a las redes: pensar la democracia en la era de la información”, el primer número de la revista cuenta con colaboraciones de la talla de Benjamín Ardití, Dalina Flores Hilerio, Francisco Javier Garza García, Edmundo Derbez García, Daniela Mendoza, Coral Aguirre y Joaquín Hurtado, entre otras.

De esta manera, la comunidad lectora hallará una variedad de contenidos interesantes a través de diversas galerías, entrevistas, artículos, infografías, columnas de opinión, reseñas de libros y diversas expresiones artísticas.

La revista podrá ser leída en línea desde cualquier dispositivo o descargarse en formato PDF, desde el apartado de Inicio. Las y los visitantes podrán suscribirse al *newsletter* de Punto Dorsal para recibir sus últimas actualizaciones vía correo electrónico.